

de taffetas ciré et de ouate ou bien un cataplasme d'amidon ou de fécule préparé avec une solution boriquée à 3 p. 100. Le siège de l'application n'est pas indifférent; on devra éviter toute région difficile à panser, comme le cou, la nuque, la face interne des cuisses, et quand on placera un emplâtre d'un côté du dos, on évitera de couler l'enfant de ce côté; on veillera aussi à ce qu'il n'y puisse porter les mains.

La vésicule crevée pour faire écouler la sérosité, le vésicatoire doit être séché au plus vite, en respectant bien l'épiderme soulevé. Pour y arriver, on peut appliquer directement de la ouate fine, hydrophile et salicylée autant que possible, ou bien un papier graissé avec une pommade antiseptique, car il est bien entendu que le cérat n'existe plus. On a le choix entre les formules suivantes :

1° Vaseline solide .. .. .	30 gr.
Acide borique.....	1 —
2° Vaseline solide.....	30 —
Iodoforme .. .. .	0 — 10
Essence d'eucalyptus.....	V gouttes
3° Vaseline.....	30 gr.
Glycérine .. .. .	30 —
Poudre de benjoin.....	1 —
Sublimé.....	1/2 milligr.

—*Revue thérapeutique médico-chirurgicale.*

### Sur la sécrétion lactée chez les nouveau-nés, par M. VARIOT

—Lors de mon passage aux Enfants Assistés, j'ai fait quelques observations sur la suractivité fonctionnelle irrégulière des glandes mammaires chez les nouveau-nés des deux sexes.

C'est ordinairement du huitième au douzième jour ou même au quinzième jour que la sécrétion lactée est la plus abondante. La pression pour faire sourdre le lait est douloureuse, comme chez la nourrice dont les seins sont temporairement engorgés. Il n'est pas rare, en comprimant légèrement la glande, lorsque la sécrétion est bien établie, chez les enfants, de faire sortir jusqu'à deux et trois centimètres cubes d'un liquide qui présente tous les caractères extérieurs du lait.

Les analyses chimiques faites à l'instigation de Gublor ont définitivement établi que le lait des jeunes enfants contenait tous les principes essentiels du lait de la femme adulte, en proportion un peu moindre et un peu variable il est vrai.

Les recherches de M. Lecocq, interne en pharmacie à l'hospice des Enfants-Assistés, lui ont montré également que l'on retrouve constamment les principes immédiats essentiels du lait dans la sécrétion du nouveau-né, c'est-à-dire le beurre, la caséine et le sucre du lait.